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L’anno duemiladiciassette  il giorno 30  del mese di ottobre  alle ore 17:30 nei propri locali, siti in via Gaglio n. 1 in 
Agrigento, si è riunito il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Agrigento, giusta convocazione del  
24/10/2017 prot. 586, costituito dai componenti del seguente elenco, in cui è espressamente indicata la presenza 
ovvero l’assenza,  con l’ordine del giorno di seguito riportato:  

CONSIGLIERI 

 Ingegneri: 

Avenia Alberto Presidente Presente 

Bellini Epifanio M. Vicepresidente Presente 

Armenio Domenico Consigliere Assente 

Buscaglia Francesco Consigliere Presente 

Cattano Maurizio Domenico Consigliere Presente 

Cucchiara Calogero Consigliere Presente 

Di Franco Salvatore Consigliere Presente 

Di Miceli Giuseppe Tesoriere Assente 
Furioso Achille Consigliere Presente 
Miccichè Maria Segretario Presente 
Rizzo Angela Consigliere Assente 
Russo Franco Consigliere Presente 
Santini Giuliana Consigliere Presente 
Tagliareni Elisa Consigliere Presente 
Zicari Calogero Consigliere Assente 

ORDINE DEL GIORNO: 

Il Presidente Ing. Avenia constatata la validità della  seduta,  la dichiara aperta. Si passa, quindi,  alla discussione dei 

punti all’ordine del giorno.   

1. Lettura e approvazione verbali precedenti; 

2.  Segnalazione Presidente Tribunale dei candidati quali componenti Consiglio di Disciplina 

3. Parcelle: rilascio parere congruità; 

4. Approvazione protocollo d’intesa Scuola Michele Arena – Sciacca; 

5. Trasferimento, cancellazione; 

6. Varie  

 

PUNTO  1:  LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 

Il Presidente dà lettura del verbale del 13 ottobre u.s. Il Consiglio all’unanimità delibera di approvare il verbale. 

PUNTO  2:  SEGNALAZIONE PRESIDENTE TRIBUNALE DEI CANDIDATI AL CONSIGLIO DI DISCIPLINA 

Il Presidente riferisce che sono pervenute   16 candidature da parte di  Ingegneri iscritti e  1 candidatura da parte di un  
Dottore commercialista . Da un attento  esame si constata che  tutti i candidati hanno dichiarato di  possedere  i 
requisiti previsti dal Regolamento ed inoltre hanno ottime competenze e capacità attestate oltre che dai predetti 
curricula anche  dalla personale conoscenza e dall’impegno che molti di loro hanno profuso  presso l’Ordine.  Il 
Presidente riferisce  che il numero delle candidature è insufficiente al raggiungimento del numero dei professionisti 
richiesto ed invita i Consiglieri a    segnalare ulteriori n. 13 ingegneri dei quali si è verificato il possesso dei requisiti di 
cui all’art. 4 comma 4 del predetto   Regolamento e che, opportunamente avvisati, hanno dato la loro disponibilità . Il 
Consiglio, quindi, delibera di segnalare al Presidente del Tribunale di Agrigento i seguenti nominativi. 
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1 Amato Calogero CV 16 Pitruzzella Giuseppe CV 

2 Arcieri Carmelo D. CV 17 Dott. Attanasio Salvatore CV 

3 Battaglia Gabriella CV 18 Abruzzo Andrea  

4 Bellia Giuseppe CV 19 Azzoletti Giuseppe  

5 Bennici Santo CV 20 Butera Raimondo  

6 Cellura Antonino CV 21 Comparetto Giovanni A.  

7 Cruciano Accettoso CV 22 Gibella Giovanni  

8 D’Alessandro Domenico  CV 23 Gucciardo Gaetano  

9 Di Vita Vito CV 24 Li Causi Mario  

10 Forte Giuseppe CV 25 Lo Presti Alfonso  

11 Interrante Antonino CV 26 Maiorino Francesco  

12 Lo Giudice Elio CV 27 Milano Andrea  

13 Manzone Giuseppe SezB CV 28 Mosca Bartolomeo  

14 Nocera Vittorio CV 29 Pagano Francesco Sez B  

15 Ocello Maria Margherita CV 30 Simone Maurizio  

 

Lasciano la seduta gli Ingg. Tagliareni e Furioso. Rimane confermato il numero legale 

PUNTO  3:  PARCELLE: RILASCIO PARERE DI CONGRUITÀ 

Viene esaminata la parcella dell’Ing. Lanza Antonio  relativa a:” Progettazione esecutiva e coordinamento per la 
sicurezza in fase progettuale dei lavori di realizzazione di un mercato ambulante settimanale in strutture a posti fissi – 
Castrofilippo ”.  L’Ing. Buscaglia,  Componente la  Commissione pareri, illustra la relazione della commissione che ha 
ritenuto congruo quanto esposto dal Professionista. Il Consiglio all’unanimità delibera di esprimere parere di 
congruità per € 99.458,72  .  
Viene esaminata la parcella dell’Ing. Monaco Luigi  relativa a:” Progettazione e direzione lavori per rifacimento 
prospetti fabbricato di n. 3 elevazioni fuori terra a cappotto; progettazione di tipo urbanistico per la trasformazione di 
una copertura da lastrico solare a  monofalda” – Naro ”.  L’Ing. Buscaglia,  Componente la  Commissione pareri, 
illustra la relazione della commissione che ha ritenuto congruo quanto esposto dal Professionista. Il Consiglio 
all’unanimità delibera di esprimere parere di congruità per € 1.718,88 per i lavori di rifacimento del prospetto e per € 
967,09 per i lavori di costruzione della copertura a falde  . 
Viene esaminata la parcella dell’Ing. Saviano Giovanni  relativa a ” N.2 relazioni di controdeduzioni alla ctu afferente 
il procedimento civile n. 1672/2013 RGC promosso da Vullo Calogero c/tro Infantino Gerlando + Presti Giovanna”. 
L’Ing. Buscaglia,  Componente la  Commissione pareri, illustra la relazione della commissione che ha ritenuto congruo 
quanto esposto dal Professionista. Il Consiglio all’unanimità delibera di esprimere parere di congruità per € 4.500,00  
Viene esaminata la parcella dell’Ing. Zambito Marsala Tommaso relativa a ” Progettazione preliminare, relazione 
planimetrie elaborati grafici progettuali, assistenza tecnica, sopraluogo, assistenza tecnica di un cantiere, di un edificio 
residenziale di lusso nella Via Obstgarten 18  - 87766 Memmeigerberg –Germania.”. L’Ing. Buscaglia,  Componente la  
Commissione pareri, illustra che la parcella è stata esaminata nella commissione del 9/10/2017 e sospesa per 
rielaborazione e chiarimenti. Poiché trattasi di lavori eseguiti all’estero, si è  chiesto parere al CNI circa i criteri da 
utilizzare, parere ad oggi non pervenuto. La commissione ha ritenuto, però, che  la parcella è stata calcolata 
correttamente secondo il DM 140/2012 e rinvia al consiglio per la valutazione del caso. Il Consiglio all’unanimità 
delibera di esprimere parere di congruità per € 4.880,99.  
Viene esaminata la parcella dell’Ing. Giuseppe Bellia relativa a: “ Redazione di n.2 computi metrici per lavori di cui 
alla C.E. n. 46 del 13/05/2016per la demolizione e ricostruzione di un vecchio fabbricato destinato a civile abitazione 
in Via delle Viole –Agrigento” L’Ing. Bellini, RUP della parcella, illustra la relazione della commissione che ha 
ritenuto congruo quanto esposto dal Professionista. Il Consiglio  delibera di esprimere parer  per € 1.312,00  
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PUNTO  4:  APPROVAZIONE PROTOCOLLO D’INTESA SCUOLA MICHELE ARENA – SCIACCA 

Prende la parola il Presidente che dà lettura del protocollo d’intesa tra l’Ordine e la scuola Michele Arena. Il Consiglio 
approva il protocollo d’intesa e delega il Presidente a tutti gli adempimenti. 
 
PUNTO  5:  TRASFERIMENTO E CANCELLAZIONE 

Viene esaminata la domanda di cancellazione dell’Ing. La Barbera Domenico. Il Consiglio visto che il professionista è 
in regola con le quote associative, delibera ne la cancellazione. Viene esaminato la richiesta di nulla osta al 
trasferimento dall’Ordine di Bologna relativo all’Ing. Maria Luisa Cavaleri. Il Consiglio delibera di concedere il nulla 
osta. Viene  esaminate una domande di nuova iscrizione. Il Consiglio, essendo in regola la relativa documentazione, 
delibera di iscrivere gli  l’Ing.  

 
Nominativo 

N. iscri. Sezione                Settori 

   

FIORINO DANIELE         A2186                            A  a 
PUNTO  6:  VARIE 

Prende la parola l’Ing. Russo informando che la DISMAT ha espresso l’intenzione di organizzare con l’Ordine un 
seminario avente per oggetto “Il controllo del calcestruzzo su strutture finite”. Il Consiglio aderisce a quanto esposto 
dall’ing. Russo e lo delega all’organizzazione. Prende la parola l’Ing. Miccichè riferendo che ritiene opportuno, in 
vista dell’organizzazioni dei prossimi corsi, rinnovare l’abbonamento con AICQ. Il consiglio aderisce a quanto esposto 
e delibera di rinnovare l’abbonamento. Prende la parola l’Ing. Di Franco che ritiene opportuno elevare il profilo 
dell’Ordine in maniera sostanziale facendo in modo che lo stesso si rapporti con tutti gli Enti istituzionali del territorio 
ed infine sottopone all’attenzione gli eccessivi ribassi sulle prestazioni professionali. L’ing. Russo afferma che sarebbe 
opportuno che nel curriculum del professionista fosse inserito non già l’importo delle opere bensì l’importo del 
servizio offerto. Risponde l’Ing. Bellini affermando che l’osservatorio per il decoro e la qualità professionale sta 

affondando questi spinosi problemi ed a presto ritiene di riportare in consiglio le iniziative intraprese. Il Presidente 

riferisce che in quest’ultimo periodo sono stati necessari numerosi interventi di assistenza tecnica hardware e software 
e che per la loro risoluzione  è intervenuto il nostro informatico di fiducia ing. Caramanno. Nel regolarizzare i 
pagamenti per tali servizi il Consiglio delibera di accettare la proposta dell’ing. Caramanno di un pacchetto di n. 20 
ore a tariffa oraria di € 30,00. Inoltre delibera di accettare anche la proposta di fornitura  di un pannello gestionale 

utile per tutti i servizi di segreteria al costo di € 750,00, hosting € 120,00 e manutenzione annuale € 300,00 Il 

Presidente, visto che non vi sono altri argomenti  da trattare e che nessuno chiede  la parola, dichiara chiusa la seduta. 
Sono le ore 20:10 
 
   Il Segretario                                                                                                                                              Il Presidente 
Ing. Maria Miccichè                                                                                                                             Ing. Alberto Avenia 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

  


